

絢爛華麗な遺愛祭

ハイレベルな合唱コンクール

7月13日（金）の合唱コンクールは中学生から高校生まで各クラスとも本当に素晴らしい合唱でした。3人の審査委員の先生方が口をそろえておっしゃっていたのが、全体のレベルが非常に高いということと極端に低いクラスがなかったということでした。また、今年から業者さんが入ってビデオを収録したのですが、その業者さんは、中学～高校まで市内各校の合唱コンクールを撮影しているそうですが、本当に遺愛はレベルが高く驚いたとおっしゃっていました。遺愛生の熱意と努力の成果です。

また、20・21日の遺愛祭は今年もまた、たくさんのお客さんが来てくれました。テーマは『絢爛華麗』でした。遺愛生のとびっきりステキな笑顔で外からのお客様を心からもてなした遺愛祭は大成功でした。皆さん、まばゆいほど美しく輝いていました。中学の迷路、高1のステージ、高2の展示、高3の模擬店、部活発表などとてもハイクオリティでびっくりしました。とても素晴らしかったです。保護者の皆様の支えを心から感謝申し上げます。



合唱コンクール



チアリーダー部



クラスPR



書道部パフォーマンス



クラスPR



高2展示



高3模擬店装飾



高3模擬店装飾



高1ステージ発表



中学大迷路

2018年7月21日